

Durchwachsener Start bei der Jugend

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 05. September 2010 um 09:29 Uhr -



In der Aufstellung Joel Mähringer (Foto), Florian Wittek und Enrico Franz trat die Jugend in der Römerhalle unvollständig gegen die TG Boppard 2 an. Jannis Guthmann erschien nicht zum vereinbarten Zeitpunkt und war auch nicht zu erreichen – denkbar schlechte Voraussetzungen für einen Saisonauftakt. Das Spitzendoppel, welches gespielt werden konnte, entschieden Joel und Florian ungefährdet für sich. Ebenso gewannen die beiden Spieler des vorderen Paarkreuzes alle vier Einzel, wobei Joel, der letzte Saison nominell noch drei Klassen höher gespielt hatte, keine Mühe mit seinen unterlegenen Gegnern hatte. Enrico kam nicht richtig zum Zuge und gewann leider keinen Satz am Abend. Der Endstand am Samstag war demnach mit 5:5 ein ernüchterndes Unentschieden. In dieser Partie wäre in voller Besetzung sicherlich die volle Punktzahl drin gewesen. Denn drei Spiele waren von Beginn an dem Gegner geschenkt.